

INFORME No. 02 DE RENDICIÓN DE CUENTAS DEL OCAD CORPORACION AUTONOMA REGIONAL DE SANTANDER - CAS

Periodo comprendido entre el 01 de Enero y el 30 Junio del 2018

MIEMBROS DEL ÓRGANO COLEGIADO DE ADMINISTRACIÓN Y DECISIÓN

No.	Nombre	Entidad	Cargo	Nivel de Gobierno que representa
1.	DAVID LUNA	Ministerio de Tecnologías de la Información y las comunicaciones	Ministro de Tecnologías de la Información y las comunicaciones	Gobierno Nacional
2.	LUIS GILBERTO MURILLO	Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible	Ministro Ambiente y Desarrollo Sostenible	
3.	DIDIER ALBERTO TAVERA AMADO	Departamento de Santander	Secretario de Planeación	Gobierno Departamental
4.	HERNAN EDUARDO SANABRIA APONTE	Municipio de Onzaga	Alcalde	Gobierno Municipal
5.	FRANCISCO JESUS CRUZ GUIZA	Municipio de El Peñón	Alcalde	
6.	ORLANDO ANTONIO NIÑO MATEUS	Municipio de Puente Nacional	Alcalde	
7.	LUIS CARLOS FIGUEROA MONSALVE	Municipio de Chima	Alcalde	
8.	RAMIRO JAVIER ARIZA ALMANZA	Municipio de Aguada	Alcalde	

9.	CARLOS ALBERTO ROMERO RAMIREZ	Municipio de Cerrito	Alcalde	
10.	YIMER ALEXANDER CARRILLO CARANTON	Municipio de Jesús María	Alcalde	
11.	ALFONSO NIÑO QUITIAN	Municipio de Florián	Alcalde	

**SECRETARIO TÉCNICO DEL ÓRGANO COLEGIADO DE ADMINISTRACIÓN Y
DECISIÓN**

No.	Nombre Completo	Entidad a la que representa
1.	Gabriel Abril Rojas	CAS

1. PRESUPUESTO DEL OCAD DURANTE EL PERIODO DE CORTE:

ITEM	Asignaciones Directas	Fondo de Compensación Regional 40%	Total
Total asignaciones	\$ 63.941.143,27	-	\$ 63.941.143,27
Rendimientos financieros generados en las cuentas maestras de cada ET (Asignaciones directas)	\$ 797.876,29	-	\$ 797.876,29
Incentivo a la producción	-	-	-
Total aprobaciones	\$ 24.982.540,00	-	\$ 24.982.540,00
Saldo disponible a la fecha de corte	\$ 39.756.479,56	-	\$ 39.756.479,56

NOTA: El saldo disponible en caja y bancos a la fecha es por valor de **\$33.282.516,54**, teniendo en cuenta la certificación emitida por la Tesorera de la Corporación Autónoma Regional de Santander CAS.

2. ESTADO ACTUAL DEL PROYECTOS PRESENTADOS:

En el año 2014 se aprobó el proyecto “*DESARROLLO DE ACTIVIDADES PARA PROMOVER EL MANEJO ADECUADO DE RESIDUOS EN EL MUNICIPIO DEL PARAMO EN EL DEPARTAMENTO DE SANTANDER*” por un valor de \$28.132.660, el cual tiene un porcentaje del 100% en su ejecución.

PROYECTO # 1 “DESARROLLO DE ACTIVIDADES PARA PROMOVER EL MANEJO ADECUADO DE RESIDUOS EN EL MUNICIPIO DEL PARAMO EN EL DEPARTAMENTO DE SANTANDER”

VALOR OCAD:	\$28.132.660
VALOR EJECUTADO:	\$24.982.540
VALOR NO EJECUTADO:	\$3.150.120
ESTADO DEL PROYECTO:	CERRADO/LIQUIDADO

NOTA: El valor no ejecutado de **(\$3.150.120.00)** TRES MILLONES CIENTO CINCUENTA MIL CIENTO VEINTE PESOS, fue devuelto por el Municipio del Páramo a la Corporación Autónoma Regional de Santander CAS a la cuenta perteneciente a Asignaciones Directas, CTA BANCARIA N° 220-520-12074-2 EN EL BANCO POPULAR.



Rendición de Cuentas de los OCAD

Versión: 7

ITEM	Descripción
Nombre del proyecto	DESARROLLO DE ACTIVIDADES PARA PROMOVER EL MANEJO ADECUADO DE RESIDUOS EN EL MUNICIPIO DEL PARAMO DEPARTAMENTO DE SANTANDER
Código BPIN	20143234000002
Valor total del proyecto	28.132.660
Sector de inversión	Ambiente y desarrollo sostenible
Valor total SGR	28.132.660
Valor total otras fuentes	0
Tiempo de ejecución	Dos meses
Entidad pública designada como ejecutora	Municipio de Páramo
Entidad pública responsable de contratar la interventoría	NO APLICA
Puntaje obtenido (Sistema de Evaluación por Puntajes)	No

PROYECTO # 2 “AISLAMIENTO DEL PREDIO “LA REFORESTACIÓN” PARA LA PROTECCIÓN DE LA MICROCUENCA “LA BOCATOMA” QUE SURTE DE AGUA AL ACUEDUCTO DE LA CABECERA MUNICIPAL DE SANTA HELENA DEL OPÓN, DEPARTAMENTO DE SANTANDER”.

Se radicó ante la Secretaria Técnica del OCAD – CAS el proyecto denominado “Aislamiento del predio “la Reforestación” para la protección de la microcuenca “La Bocatoma” que surte de agua al acueducto de la cabecera municipal de Santa Helena del Opón, departamento de Santander”.

Por parte del Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible MADS y de la Corporación Autónoma Regional de Santander se presentaron observaciones, comentarios y sugerencias que se deben tener en cuenta. Es así que a la fecha el proyecto se encuentra en la entidad municipal realizando los ajustes pertinentes con el fin de continuar su proceso dentro del OCAD.